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H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA 

P R E S E N T E. 

El que suscribe, regidor Víctor Manuel Páez Calvillo, en mi carácter de Presidente 
de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, con fundamento en lo dispuesto por el 
artículo, 11 O fracción IX del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, me 
permito presentar a este cuerpo colegiado, el informe anual pormenorizado de las 
actividades realizadas por la comisión edilicia que presido, mismo que realizo en 
los siguientes términos: 

Informe Anual de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente 

Sesiones Ordinarias 

Han sido desahogadas siete sesiones ordinarias, las cuales enlisto a continuación: 

SESION FECHA 

Décima Sesión Ordinaria 28 de agosto de 2019 

Décima Primera Sesión Ordinaria 30 de septiembre de 2019 

Décima Segunda Sesión Ordinaria 23 de octubre de 2019 

Décima Tercera Sesión Ordinaria 11 de noviembre de 2019 

Décima Cuarta Sesión Ordinaria 09 de diciembre de 2019 

Décima Quinta Sesión Ordinaria 29 de enero de 2020 

Décima Sexta Sesión Ordinaria 02 de marzo de 2020 
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1. Décima Sesión Ordinaria

Verificada a las diez horas del día veintiocho de agosto del dos mil 
diecinueve, en el Salón Miguel de lbarra, contando con la asistencia del 
regidor Víctor Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, la 
regidora María Cristina Estada Domínguez y el regidor Hilario Alejandro 
Rodríguez Cárdenas, la regidora Rosa Elena González Velasco y el regidor 
Benito Albarrán Corona presentaron justificante de inasistencia a esta 
sesión, todas y todos en su carácter de vocal. En esta décima sesión se 
sometió a consideración el proyecto de dictamen que resuelve la iniciativa 
con turno 227/13, la cual propone una estrategia de trabajo para combatir el 
problema de contaminación por ruido que aqueja a la ciudad de 
Guadalajara, aprobándose por unanimidad el rechazo de la iniciativa. 

[Pendiente fotografía .. ] 
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2. Décima Primera Sesión Ordinaria

Verificada a as catorce y media horas del día treinta de septiembre del dos 
mil diecinueve. Se trató de una sesión conjunta con la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública en el Salón anexo a Cabildo, contando con la asistencia 
del regidor Víctor Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, la 
regidora María Cristina Estada Domínguez, Cárdenas, el regidor Hilario 
Alejandro Rodríguez y el regidor Benito Albarrán Corona como vocales de 
la Comisión Edilicia de Medio Ambiente y por parte de la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública la regidora Claudia Gabriela Salas Rodríguez en su 
carácter de presidenta, la síndica Patricia Guadalupe Campos Alfara, el 
regidor Rosalío Arredondo Chávez, el regidor Jesús Eduardo Almaguer 
Ramírez, el regidor Miguel Zárate Hernández y la regidora Claudia 
Delgadillo González como vocales. En esta décima primera sesión se 
sometió a consideración el proyecto de dictamen que resuelve la iniciativa 
con turno 227/13, la cual propone una estrategia de trabajo para combatir el 
problema de contaminación por ruido que aqueja a la ciudad de 
Guadalajara, aprobándose por unanimidad el rechazo de la iniciativa. 
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3. Décima Segunda Sesión Ordinaria

Verificada a las catorce horas del día veintitrés de octubre del dos mil 
diecinueve, en el Salón anexo a Cabildo, contando con la asistencia del 
regidor Víctor Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, la 
regidora María Cristina Estada Domínguez, Cárdenas, la regidora Rosa 
Elena González Velasco y el regidor Benito Albarrán Corona como vocales, 
para esta sesión se contó con la comparecencia del titular de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad, Lic. Luis Eduardo 
de la Mora de la Mora, a fin de que en el ámbito de sus atribuciones 
expusiera lo referente al convenio con la Red de Ciudades C40 para 
realizar acciones contra el cambio climático, quien vino acompañado de la 
lng. Paulina Cervantes Flores Directora de Medio Ambiente del Municipio 
de Guadalajara quienes expusieron todo lo referente a este convenio, el 
cual tiene como fin la evaluación de una obra de acción climática que 
incluye diversos proyectos, la cual debe estar terminada en 2020, así 
mismo, en esta sesión se sometió a votación el dictamen que resuelve la 
iniciativa con turno 48/19 que resuelve las solicitudes para la autorización 
de ingreso de residuos a un relleno sanitario propiedad del municipio de 
Guadalajara, el cual fue retirado de la orden del día a petición de la regidora 
María Cristina Estada Domínguez, con la finalidad que se elabore una mesa 
de trabajo para la revisión puntual de los particulares y en quince días se 
volviera a someter a votación dicho dictamen. 
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4. Décima Tercera Sesión Ordinaria

Verificada a las diez horas del once de noviembre del dos mil diecinueve, 
en el Salón Miguel de lbarra, contando con la asistencia del regidor Víctor 
Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, la regidora María 
Cristina Estada Domínguez y el regidor Hilario Alejandro Rodríguez 
Cárdenas. Para esta sesión se sometió a votación el dictamen que resuelve 
la iniciativa con turno 48/19 que resuelve las solicitudes para la autorización 
de ingreso de residuos a un relleno sanitario propiedad del municipio de 
Guadalajara, mismo que fue revisado en mesas de trabajo previas y se 
acordaron algunas modificaciones respecto a la propuesta inicial, mismas 
que quedaron contempladas y atendidas votándose favorablemente por 
unanimidad. 
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5. Décima Cuarta Sesión Ordinaria

Verificada a las diez horas del nueve de diciembre del dos mil diecinueve, 
en el Salón Beatriz Hernández, contando con la asistencia del regidor Víctor 
Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, la regidora María 
Cristina Estada Domínguez, el regidor Hilario Alejandro Rodríguez 
Cárdenas, la regidora Rosa Elena González Velasco como vocales y el 
regidor Benito Albarrán presentó justificante de inasistencia. Para esta 
sesión se pidió la comparecencia del titular de la Dirección de Protección 
Animal, MVZ. Juan Antonio Barragán Sánchez quien vino acompañado del 
MVZ. Luis Alfonso Villalobos, jefe de la Unidad de Protección Animal y el 
Abogado Enrique Lorenzana Macías, a fin de que expusiera la propuesta de 
reforma al Reglamento Sanitario de Control y Protección a los Animales 
para el Municipio de Guadalajara. 
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6. Décima Quinta Sesión Ordinaria

Verificada a las diez horas del veintinueve de enero del dos mil veinte, en el 
Sala de Juntas de Sindicatura, contando con la asistencia del regidor Víctor 
Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente, el regidor Benito 
Albarrán, la regidora María Cristina Estada Domínguez, la regidora Rosa 
Elena González Velasco como vocales y el regidor Hilario Alejandro 
Rodríguez Cárdenas presentó justificante de inasistencia, así como el 
regidor Miguel Zárate como invitado. Para esta sesión se sometió a 
votación el dictamen que resuelve la iniciativa marcada con el turno 295/19, 
que tiene por objeto crear una campaña permanente de sensibilización 
sobre la adquisición de mascotas con motivo de las fiestas decembrinas, el 
dictamen fue aprobado ampliando los alcances de la iniciativa que dio 
origen a este, quedando como una campaña peramente y no solo por 
fiestas decembrinas. 
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7. Décima Sexta Sesión Ordinaria

Verificada a las diez horas del dos de marzo del dos mil veinte, se trató de 
una sesión conjunta con la Comisión Edilicia de Hacienda Pública en la 
Sala Beatriz Hernández, contando con la asistencia del regidor Víctor 
Manuel Páez Calvillo en su carácter de presidente de la Comisión Edilicia 
de Medio Ambiente, el regidor Benito Albarrán, la regidora María Cristina 
Estada Domínguez, el regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas y la 
regidora Rosa Elena González Velasco presentó justificante de inasistencia, 
todas y todos en su carácter de vocales, de igual manera, por parte de la 
Comisión Edilicia de Hacienda Pública estuvo presente la regidora Claudia 
Gabriela Salas Rodríguez en su carácter de presidenta, la sindica Patricia 
Guadalupe Campos Alfara, el regidor Rosalio Arredondo Chávez, el regidor 
Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas, el regidor Miguel Zárate Hernández 
y los regidores Jesús Eduardo Almaguer Ramírez y la regidora Claudia 
Delgadillo González presentaron justificante de inasistencia. Para esta 
sesión se discutió el dictamen que resuelve la iniciativa marcada con el 
turno 108/17 del entonces regidor Bernardo Macklis Petrini, para presentar 
iniciativa de ley ante el Congreso del Estado de Jalisco para reformar el art. 
16 de la Ley de Ingresos del Municipio de Guadalajara, Jalisco para el 
ejercicio fiscal 2017, el cual se votó por unanimidad a favor del rechazo por 
que la materia que pretende regular ha quedado sin efectos. 
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Asuntos turnados a la Comisión Edilicia de Medio Ambiente pendientes por 
dictaminar 

Turno 

28/12 
Comisión Edilicia 

Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Servicios Públicos 
Municipales. 

107/13 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Hacienda Pública. 

218/13 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente, Servicios Públicos 
Municipales y Patrimonio 
Municipal. 

204/14 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Gobernación, 
Reglamentos y Vigilancia. 

236/14 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Gobernación, 
Reglamentos y Vigilancia. 

020/16 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Servicios Públicos 
Municipales. 

Asunto 

Iniciativa de la regidora Gloria Judith 
Rojas Maldonado, que tiene por objeto 
la implementación, instalación y 
operación de un sistema de 
capacitación de agua pluvial en los 
edificios públicos propiedad del 
ayuntamiento. 

Iniciativa de los regidores Sandra 
Espinosa Jaimes, David Contreras 
Vázquez, y Salvador Caro Cabrera, que 
tiene por objeto implementar un 
sistema de captación de agua pluvial 
en este palacio municipal. 
Iniciativa del regidor Alberto Cárdenas 
Jiménez, Para derogar artículo tercero 
y cuarto del decreto 063/42/08 y en 
consecuencia dejar sin efecto el 
contrato de "Quema y aprovechamiento 
del biogás generado en el Relleno 
Sanitario de los Laureles Municipio de 
Guadalajara". 
Iniciativa del regidor David Contreras 
Vázquez, para suscribir convenio de 
coordinación con el Gobierno del 
Estado y la Federación, en materia de 
inspección ambiental. 
Iniciativa del regidor David Contreras 
Vázquez, para la celebración de 
convenios de colaboración y 
coordinación para la protección y 
mitigación de la violencia en animales 
domésticos de no consumo humano y 
las especies de la vida silvestre. 
Iniciativa del regidor Salvador de la 
Cruz Reyes, para que se efectúe un 
diaQnóstico de parques caninos y se 
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107/16 

108/16 

Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente, Asuntos 
Metropolitanos y Gobernación, 
Reglamentos y Vigilancia. 

Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Hacienda Pública. 

213/16 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Gobernación, 
Reglamentos y Vigilancia. 

07 4/17 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Hacienda Pública. 

108/17 

117/17 

Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Hacienda Pública. 

Edilicia de Medio 
y Planeación del 

Urbano 

Comisión 
Ambiente 
Desarrollo 
Sustentable. 

177/17 Comisión Edilicia de Medio 

establezca un programa permanente de 
mantenimiento. 
Oficio REG/242/2017 que suscribe el 
regidor Bernardo Macklis Petrini, 
presidente de la comisión edilicia de 
medio ambiente, mediante el cual 
solicita que el turno 107/16, para crear 
la agencia metropolitana de protección 
al ambiente, enviada a la comisión que 
preside, así como a la de asuntos 
metropolitanos, sea turnada a la 
comisión edilicia de gobernación, 
reglamentos y vigilancia como 
coadvuvante. 
Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, que tiene por objeto instruir el 
reconocimiento al mérito ambiental 
dentro del marco del día internacional 
del medio ambiente y autorizar a la 
dirección de medio ambiente, emitir 
convocatorias correspondientes a la 
entrega del reconocimiento al mérito 
ambiental. 
Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, para que se establezca una 
mesa de dialogo con el sistema DIF 
Jalisco, respecto al Bosque los 
Colomos. 

Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, para establecer un programa 
municipal de manejo de neumáticos 
usados de desecho. 
Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, para presentar iniciativa de ley 
ante el congreso del Estado, para 
reformar el artículo 16 de la ley de 
ingresos del municipio de Guadalajara, 
para el ejercicio fiscal 2017. 
Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, para la instalación de una mesa 
técnica para el restablecimiento del 
ciclo hidrológico en la cuenca del rio 
San Juan de Dios. 
Iniciativa de la reqidora María de Los 
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Angeles Arredondo Torres, para el 
diseño de un programa de visitas 
guiadas en la unidad de protección 
animal. 

184/17 Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Hacienda Pública. 

Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Petrini, para realizar un programa de 
educación ambiental dirigido a 
escuelas. 

235/17 Comisión Edilicia de Medio Iniciativa del regidor Bernardo Macklis 
Ambiente y Servicios Públicos Petrini, para elaborar el programa de 
Municipales. transición energética a energías limpias 

para edificios públicos, mercados y 
centrales de abasto. 

293/17 

250/19 

263/19 

Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente y Gobernación, 
Reglamentos y Vigilancia. 

Comisiones Edilicias de Medio 
ambiente, Hacienda Pública y 
Desarrollo Social, Humano y 
Participación Ciudadana. 
Comisión Edilicia de Medio 
Ambiente, Protección Civil y 
Bomberos y de Hacienda 
Pública. 

Iniciativa de la comisión edilicia de 
medio ambiente que tiene por objeto 
reformar el reglamento sanitario de 
control y protección de los animales 
para el municipio de Guadalajara. 
Iniciativa de la Regidora Rocío Aguilar 
Tejeda, relativa al mantenimiento 
sustentable del Área Natural Protegida 
Barranca Huentitán-Oblatos. 
Iniciativa de Acuerdo del regidor Miguel 
Zárate Hernández, que tiene por objeto 
dar cumplimiento al Decreto número 
27352/LXll/2019, e instruir a la 
Dirección de Protección Civil y 
Bomberos a realizar las acciones 
correspondientes y en su caso, a 
suscribir los convenios necesarios, para 
dar cumplimiento al artículo 67-Ter de 
la Ley de Fomento Apícola y Protección 
de Agentes Polinizadores del Estado de 
Jalisco, para contar con personal 
capacitado en el correcto retiro de 
enjambres de abejas para salvaguardar 
en todo caso la supervivencia de la 
comunidad de las mismas 

Los diversos turnos se encuentran actualmente en estudio para su posterior 
dictaminación por parte de esta comisión edilicia. 
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ATENTAMENTE 
Guadalajara, Jalisco. 11 de septiembre de 2020 
"Guadalajara, Capital Mundial del Deporte 2020" 

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo 
Presidente de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente 
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